

Dreifahnenkopf (1628 m)

Dienstag, 16. Februar 2016



v.l.: Ocke Hinrichsen, Manfred Stegmiller, Christa Falkenberger, Gustl Ketterl, Reiner Lekar, Franz Epp und Max Seidl.

Unser Ziel war der Dreifahnenkopf (1628 m) in der Nagelfluhkette. Die Schneelage war gut und so konnte die Gruppe, unter der Leitung von Christa Falkenberger, an der Gunzesrieder Säge gleich mit den Schneeschuhen losgehen. Der Weg führt an der Oster entlang bis zum Forsthaus "Grafenälple". Von hier aus ging es stetig steiler bergauf und die wohlersehnte Pause wurde unter einer schützenden Tanne eingelegt. Der kalte Wind und der Nebel machte die Landschaft da oben richtig unwirtlich. Die letzten Höhenmeter forderten unseren Orientierungssinn und Durchhaltevermögen. Im Schutz einer Baumgruppe stärkten wir uns nochmal mit heißem Tee und dann ging es flott bergab. Heißer Kaffee und ein gutes Stück Kuchen wartete im Tal schon auf die Kauferinger Bergler. Zufrieden und mit der Vorfreude auf die nächste Schneeschuhtour fuhr man nach Hause.



